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Abstract (en)
The device has a housing with an internal space for receiving chilled goods. A door is provided for opening and closing the internal space and
comprises an inner wall (6) and an outer wall (7). The inner and outer walls are connected in an installation position of the door at transverse edges
of the walls by a door closing band. The door closing band has a seal e.g. closed-porous foam, for sealing a gap (10) between the walls. The
transverse edges are connected by the closing band. The closing band is made of plastic and is formed as a hollow profile.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kältegerät (1), insbesondere Haushaltskältegerät wie ein Kühl- und/oder Gefriergerät, umfassend ein Gehäuse (2) mit
einem darin befindlichen Innenraum (3) zur Aufnahme von Kühlgut (4) und eine Tür (5) zum Öffnen und Verschließen des Innenraums (3), wobei
die Tür (5) eine Innenwand (6) und eine Außenwand (7) aufweist, die in Einbaulage der Tür (5) zumindest an einem ihrer Querränder durch eine
Türabschlussleiste (8) verbunden sind, wobei die Türabschlussleiste (8) eine Dichtung (9) aufweist zur Abdichtung eines zwischen der Innenwand
(6) und der Außenwand (7) befindlichen Zwischenraums (10), und zeichnet sich durch eine besonders einfache und preiswerte Herstellung aus.
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